

109222 - Dar Urteil über denjenigen, der sich erschöpft fühlt, bevor er den Tawaf (Umkreisung der Ka'bah) vollendet

Frage

Ich bin eine kranke Frau. Ich ging zur 'Umrah, und nachdem ich die ersten drei Runden des Tawaf gemacht habe, wurde mir schwindelig. Was muss ich nun tun?

Detaillierte Antwort

„Du musst dich ausruhen und den Tawaf vollenden. Wenn die Unterbrechung zu lange dauert, so wiederhole den Tawaf von Anfang an. Wenn das Schwindelgefühl leicht und schnell vorbeigeht, so vollende den Tawaf, was ausreichend ist.“

Schaikh Ibn Baz -möge Allah ihm barmherzig sein. [Zitat aus „Majmu' Al-Fatawa Ibn Baz“ (435,436)]

Und Allah weiß es am besten.